

Negocian dólar a la baja a \$20.75 (Reforma 09/02/17)

Negocian dólar a la baja a \$20.75 (Reforma 09/02/17) Por Ernesto Sarabia y Adriana Arcos Cd. de México México (09 febrero 2017).- La moneda mexicana se negociaba en terreno positivo frente al dólar en tanto los participantes en los mercados esperan que el Banco de México incremente su tasa de referencia en la reunión hoy en un contexto en el que se asimilan el dato local de inflación y cifras laborales estadounidenses. Por ahora, el precio del dólar observa una disminución de 5 centavos a 19.95 pesos a la compra y a 20.75 pesos a la venta en las ventanillas de Citibanamex. En lo que respecta a los intercambios en el mercado mayorista, la divisa nacional lograba una ligera plusvalía de 3.60 centavos, gracias a que su similar de Estados Unidos se recibía a 20.4448 y se vendía a 20.4548 pesos. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía informó que en el primer mes de este año, el Índice Nacional de Precios al Consumidor tuvo un avance de 1.70 por ciento mensual, lo que se reflejó en un incremento de 4.72 por ciento anual. La trayectoria de la inflación y sus expectativas son seguidas de cerca por el Banco de México, cuya Junta de Gobierno dará a conocer este jueves su comunicado de política monetaria, en el que el consenso anticipa un aumento de 50 puntos base en la tasa de referencia a 6.25 por ciento. Los precios del crudo suben 1.43 por ciento el West Texas Intermediate y 1.11 por ciento el Brent. En el mercado accionario local, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) extiende las ganancias de ayer y opera con un alza de 0.43 por ciento al cotizar en 47 mil 113.61 unidades. La temporada de reportes financieros ha mantenido cautos a los inversionistas en la primer semana de febrero, sin embargo se espera que el IPC pueda recuperar los 47 mil enteros al cierre de la sesión y afianzarlos en las próximas jornadas. Los mercados en Estados Unidos operan con modestas alzas. El Dow Jones y el Standard & Poor's suben 0.24 por ciento, en tanto que el Nasdaq lo hace en 0.25 por ciento. En aquel país los inversionistas incorporan el resultado del dato semana de las solicitudes de ayuda por desempleo. En la semana concluida el pasado 28 de enero, un total de 234 mil estadounidenses solicitaron ayuda, cifra menor a la de un periodo antes, de 246 mil. También se dieron a conocer las ventas al menudeo que para el mes de diciembre aumentaron 2.6 por ciento, cifra que superó por mucho la lectura de noviembre de 0.5 por ciento. En Europa, los índices ganan más de medio punto porcentual, el Euro Stoxx lidera las compras con un ascenso de 0.99 por ciento, le acompañan el CAC 40 de Francia y el IBEX 35 de España con ganancias de 0.93 y 0.81 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo